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VESPERTINA TELEVISIÓN 
VIERNES 01 DE JUNIO de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 

POLÍTICA 
Alfredo Botello Montes dijo que la asamblea del PAN en León será alegre, participativa y habrá de definirse la 
mitad del consejo nacional. (V10) 
 
LEGISLATURA 
Se tiene contemplado que la LV Legislatura sea edificio libre de humo, al igual que palacio de gobierno, turismo, 
DIF estatal, secretaría de salud, entre otros, con el fin de salvaguardar la salud y el bienestar de empleados, 
diputados y visitantes. La diputada del PAN, Sonia Rocha Acosta informó que en menos de 2 meses tanto la 
casa legislativa como el Congreso del Estado, quedarán libres de humo. (V10) 
 
SECCIONES 
José Luis Aguilera comenta que las manifestaciones irritan a la sociedad, aunque debe respetarse. Los 
maestros de la Escuela Normal Superior del Estado han estado manifestándose y la autoridad estatal quiere 
sancionarlos. Ignorantemente, Guadalupe Murguía dijo que se iba a descontar a los maestros que faltaran. Ha 
habido hostigamiento y agresiones de la directora de la Normal. El español que dice que es karateca en el 
municipio, no sabe que en el teatro de la República se hizo la constitución y que en ella se dice que las 
manifestaciones no deben agredirse o reprimirse. Muestra un documento de la directora de la Normal, María 
Esther Sánchez Estrada, fechado el 39 de mayo de 2007. Dice que vamos a tener manifestaciones todos los 
días en Querétaro, porque es una situación que ya no cabe. La libertad de expresión debe respetarse. (V10)   
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
La CANACO urgió a llevar a cabo la reforma laboral y la hacendaria, así como eliminar el impuesto del 2% 
sobre activos, que golpea a las empresas. La petición fue hecha durante la reunión de la cámara con el senador 
José Calzada, informó el Mauricio Kuri. (V10) 
 

SOCIEDAD 
Se firmó el contrato para la realización de la planta de tratamiento de aguas residuales San Pedro Mártir, que 
con una inversión de 374 mdp ERAT México y Servicios de agua Trident, realizarán la construcción y operación 
de la obra. (V10) 
 
Se detectaron diez puntos susceptibles de inundarse dentro de los municipios de Querétaro  y Corregidora, por 
lo que se pretende realizar el desasolve y construcción de drenes que hasta el momento se ha invertido 7 mdp, 
afirmó Sergio Loustanau. (V10) 
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MUNICIPIOS 
Por buen camino se encuentra el desasolve de drenes en el municipio de Querétaro, aseguró el presidente 
municipal Manuel González Valle, luego de su reunión con el Gobernador. (V10) 
 
Manuel González Valle informó que en su agenda tiene que programado para estos días, les ha permitido 
realizar un análisis en los  municipios de Querétaro, para apoyo en mejor equipamiento de patrullas, debido al 
mal estado en que se encuentra el parque vehicular, principalmente en la zona serrana (sic). Dijo que están por 
recibir 50 nuevas patrullas y podrían sacar unas 24. (V10) 
 

AGROPECUARIA 
Este viernes, el titular de la SAGARPA, Alberto Cárdenas arrancó el programa de apoyos para la 
competitividad de productores porcícolas, durante una gira de trabajo realizada por Querétaro, el cual recibirá 4 
mdp  en el que se verán beneficiados 89 productores de este sector. (V10) 
 
El Precio de los granos como el maíz se mantendrá a la alza, porque es una actividad rentable y esos aumentos 
benefician a todos los productores del campo, afirmó Héctor Lugo Chávez, al inaugurar el día de la leche en 
las instalaciones del Tec de Monterrey. (V10) 
 
El estado incrementará su hato lechero con la llegada de una nueva empresa que traerá dos mil vacas, informó 
Héctor Lugo Chávez, Secretario de Desarrollo Agropecuario, en el marco del día mundial de la leche. (V10) 
 
La empresa Laval Querétaro incrementó en 20% sus ventas de tecnificación en la producción lechera, lo que 
muestra las inversio9nes de los productores en esta área, afirmó Carlos Calirio, Presidente de la compañía, en 
el día internacional de la leche. (V10) 
 
Querétaro está entre los primeros diez productores de leche en México , pero el 95% de su producción se 
vende fuera del estado, afirmó el productor Modesto Montes, socio del grupo Alpura. (V10) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
El proyecto ciudadanía ambiental global, surge en el 2003 en coordinación con el programa de las Naciones 
Unidas para el medio ambiente, la unión internacional de autoridades locales y la asociación de municipios de 
México, con el fin de crear una agenda ambiental global que promueva acciones en el cuidado de la 
biodiversidad, cambio climático, capa de ozono y el agua, informó el encargado de la red de comunicadores, 
José Luis Ramírez Campos. (V10) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Aplaudió Alfredo Botello Montes que la elección de Jesús Garduño Salazar sea una decisión autónoma por 
parte de los magistrados, por lo que habrá una relación de respeto e institucional. (V10) 
 
No se escatimarán recursos para la seguridad de los encargados del combate a la delincuencia, aseguró el 
secretario de gobierno Alfredo Botello Montes, al confirmar que varios funcionarios cuentan con vehículos 
blindados. (V10) 
 
Es necesaria la modernización de la flota naval mexicana para el combate eficiente contra el narcotráfico y el 
apoyo en zonas de desastres, aseguró Ernesto Mellado, teniente de navío, retirado, durante la celebración del 
día de la marina nacional. (V10) 
 
Sección Rogelio Estrada, Presidente de la Asociación de Profesionales del derecho, señala que tuvieron la 
visita del Senador Pepe Calzada, quien tocó dos temas muy importantes. Uno de ellos fue la intervención  del 
ejército en las acciones contra el narco, señaló que es un último recurso. Considera Estrada que el ejército no 
debe intervenir para patrullar, sino  sólo en acciones que pongan en peligro a la nación. Se habló también de las 
penas más severas y el Senador dijo que no está de acuerdo. Finalmente, en cuestiones económicas, ratificó 
que no hay comisión e interés más alto en el mundo que en las tarjetas de crédito de México. (V10) 


